



Boletín Mensual

Abril de 2023

Presidente Petro en la lista de 100 personas más influyentes de 2023



La revista estadounidense Time incluyó al Presidente Gustavo Petro en la lista de las 100 personas más influyentes del mundo de 2023. En la relación de líderes, el semanario ubica al Mandatario de Colombia junto a otras 19 figuras, entre ellas, los presidentes de EE.UU., Joe Biden, y Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva; el Primer Ministro de Japón, Fumio Kishida; el Primer Ministro de Australia, Anthony Albanese, y Olaf Scholz, Canciller de Alemania.

<https://petro.presidencia.gov.co/prensa/Paginas/Time-incluye-al-Presidente-Gustavo-Petro-en-la-lista-de-100-personas-mas-influyentes-de-2023-230413.aspx>

Actividades Diplomáticas

11 y 12 de abril. La Sra. Embajadora Ana Milena Muñoz de Gaviria participó en una visita de trabajo a la ciudad de Asuán organizada por la Dirección de las Américas de la Cancillería egipcia. La visita estuvo encabezada por el Embajador Dr. Hazem Fahmy, Subsecretario de Estado para Asuntos Americanos; el Director para América Latina, Embajador Ashraf Mounir; y los Embajadores de Argentina, Canadá, Chile, Cuba, Ecuador, Guatemala, Panamá, Paraguay y Venezuela.

Se desarrollaron diversas actividades como las visitas al Mayor General Ashraf Attia, el Gobernador de Asuán; la planta de energía solar “BEN BAN”, central fotovoltaica con una capacidad de producción de 1400 MW/H; la fábrica de fertilizantes “Kima 2”, que se estableció en 2021 con una inversión aproximada de US\$800 millones; y Centro Médico e Investigación de Corazón, de la “Fundación de Corazón Magdi Yacoub.”



Actividades Diplomáticas



13 de abril. La Sra. Embajadora Ana Milena Muñoz de Gaviria recibió a S.E. el señor Gonzalo Urriolabeitia, nuevo Embajador de la República Argentina en El Cairo, abordando temas relacionados con la agenda bilateral, así como las relaciones de nuestros dos países con Egipto, entre otros. El Embajador Urriolabeitia es abogado de la Universidad Católica de La Plata. Ingresó al Instituto del Servicio Exterior de la Nación en 1996, desempeñándose en importantes cargos como Director Nacional de Ceremonial de la Cancillería Argentina y Jefe de Misión en Armenia.

Actividades Culturales



16 de abril. La Sra. Embajadora Ana Milena Muñoz de Gaviría sostuvo reunión con la Dra. Eman Negm, Primer Subsecretario, Directora de Relaciones Culturales Exteriores del Ministerio de Cultura egipcio. En el marco de dicho encuentro se destacó la importancia de continuar desarrollando los temas culturales entre ambos países, entre otros asuntos.

Actividades Culturales



20 de abril. La Sra. Embajadora Ana Milena Muñoz de Gaviria se reunió con el Dr. Hany Abu Al-Hassan, Primer Subsecretario de Estado del Fondo de Desarrollo Cultural de Egipto. Ambos expusieron las formas para fortalecer las relaciones culturales a través de un conjunto de eventos culturales y actividades artísticas.

En el marco de esta actividad, la Sra. Embajadora regaló la novela: “Delirio”, traducida al árabe, de la escritora colombiana Laura Restrepo, a la Biblioteca del Museo del escritor egipcio de reconocimiento mundial, Naguib Mahfouz. La Embajada también regaló al Museo algunos libros y novelas, traducidos del español, de Gabriel García Márquez.

Actividades Mediáticas

30 de abril. La Sra. Embajadora Ana Milena Muñoz de Gaviria formó parte del grupo de 18 Embajadores que se reunieron con la periodista Hoda Abdel-Hamid, Corresponsal de Guerra de Al Jazeera, quien comentó sobre sus impresiones del cubrimiento de la guerra en Ucrania. La Sra. Abdel-Hamid cuenta con más de 20 años de experiencia en periodismo internacional cubriendo zonas de conflicto y temas de actualidad. Anteriormente trabajó en ABC NEWS y en la televisión francesa. Habla 6 idiomas y ha ganado varios premios internacionales.



16 y 19 de abril. Se hicieron dos reuniones con el grupo de Cónsules del GRULAC por Teams para revisar la crisis que actualmente se presenta en la República de Sudán con el conflicto militar que inició el 15 de abril de este año cuando estallaron combates entre las Fuerzas Armadas de Sudán y las Fuerzas de Apoyo Rápido en todo ese país. Los Cónsules abordaron posibilidades de cooperación consular para los ciudadanos de países latinoamericanos quienes se encuentran en territorio sudanés.

24 de abril. El Consulado realizó gestiones inmediatas y prioritarias para que diez (10) connacionales fueran evacuados de Sudán. Algunas de estas personas lograron salir con el apoyo de las misiones diplomáticas de España, Francia y de las Naciones Unidas acreditadas en ese país. El grupo de connacionales evacuados estuvo compuesto por cuatro mujeres, tres hombres y tres menores de edad. Algunos de ellos salieron vía aérea hacia Yibuti y otros se desplazaron vía terrestre hacia Egipto.

[Construir un nuevo desarrollo sostenible basado en economías descarbonizadas, energías renovables y justicia social: la invitación de Colombia a la Cepal en el foro de desarrollo sostenible 2023](#)

[Presidente Gustavo Petro realizará visita de Estado a España entre el 2 y el 5 de mayo](#)

[Canciller Álvaro Leyva reconoce el apoyo de la Unión Europea a la Paz Total del presidente Gustavo Petro](#)

[Retornaron al país piezas precolombinas que se encontraban en San Francisco](#)

[Con actos simbólicos, foros, talleres y jornadas especiales de orientación, consulados de Colombia en el exterior conmemoran por varios meses el Día de la Memoria y Solidaridad con las Víctimas](#)

[Una intensa agenda marcará la visita del Presidente Gustavo Petro en tres ciudades de Estados Unidos](#)

[“Siento la obligación de llamar la atención del Consejo de Seguridad, porque sí tenemos enemigos del proceso de paz”, Canciller Álvaro Leyva en el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas](#)

[Comunidad internacional reafirma su apoyo al Acuerdo de Paz en Colombia y resalta los esfuerzos del gobierno en su implementación](#)

[Semana por la Paz y la Memoria](#)

[Colombia es elegida miembro de la Comisión para la Condición Jurídica y Social de la Mujer para el periodo 2024-2028](#)